
【１２月の予定】 
完全下校 １６：３０ 

１ 実力テスト 
 エイズ教室 
 小中芸術鑑賞教室（完全下校１６：１５） 
 飲酒運転の交通安全の講話 
 大掃除 
 全校集会、学年集会 
 冬季休業 
 私立高校受験者出願指導 
 学校閉庁日 

           

     

 

 

 北風に踊る枝先の葉も残りわずかとなり、今年もあと１か月となりました。過日の進路面談を
とおして進路決定への道筋を確認しているところです。また、総合的な学習の時間を利用して、
面接練習や作文の指導を開始しました。今後は、願書作成の指導も進めていく予定です。 
 さて、冬季休業中より私立高校の出願が始まります。私立高校の出願手続きは学校ごとに異な
ります。中学校でも十分に指導いたしますが、１０月の進路説明会で配付いたしました資料をよ
くお読みいただき、漏れ落ちのないようにお願いいたします。少しでも不明な点がございました
ら、遠慮なく担任にご相談ください。 

冬季休業中の学習・生活の心構え七か条 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１２月の授業予定】 
国 語 おくのほそ道、書初め 

数 学 三平方の定理 

英 語 Ｒeadiｎg２ 

理 科 地球と宇宙 

社 会 【公民】私たちのくらしと経済 

保健体育 アルティメット・バレーボール 

技 術 
情報セキュリティ、情報モラル 
プログラミング（計測・制御） 

家 庭 おもちゃづくり 

音 楽 旋律づくり、アルトリコーダー 

美 術 切り絵 

 

 

 

 

長南中学校第３学年 

学年だより１２月号 

令和６年１１月２９日 

１）つまみ食い学習はやめよう。 
  参考書や問題集を、あれもこれもと手をつけると目移り学習となり力はつきません。 
１冊の問題集を徹底的にマスターする学習をお勧めします。 

２）不得意科目は基礎問題をたくさん解くようにしよう。 
  不得意教科や不得意分野は、教科書中心の復習に徹しよう。時間は１教科３０分程度と
し、ある程度克服したら、問題集等を行うことをお勧めします。 

３）過去の試験問題をやるようにしよう。 
過去５年間の試験問題集を購入し、問題の特徴や傾向を知ることが大切です。志望校 

の過去の問題が解けた！その小さな自信の積み重ねが学習していく力になるのです。 
４）分かるまで人に聞くようにしよう。 
  今、未解決の問題を明日に持ち越すな。先生方は、生徒の皆さんのためにいるのです。 
５）受験生の特別扱いは受けない。 
  手伝いは進んでしよう。家族との対話をすることで「考え方」や「思い」が分かり、心
の健康につながります。 

６）生活のリズムを確立しよう。 
  入学試験は昼間に行われます。夜遅くまで勉強している人は、朝型への切りかえをお勧
めします。 

７）必勝の土台は身体の健康にあり。 
  かぜやインフルエンザには勝てません。予防注射の接種や健康管理を心がけよう。ま
た、適度な運動を継続して行うようにしよう。気分転換にもなります。 
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【１月の予定】 
１ 全校集会 
１ 実力テスト 
 新入生説明会 
 専門委員会 
 英語検定 

～スクールカウンセラーから～ 
松本 克彦先生 

○ 相談日 金曜日 
○ 時 間 10時～16時 
○ 場 所 相談室（教室棟２F） 
○ 来校予定日 
 １２月６・１３・２０日 

～相談の申し込み方法～ 
・教頭、担任、養護教諭を通じて申し込む。 
電話(学校)   ４６－１１９０ 

・直接申し込む。 
電話(相談室) ４６－３７１９ 
 

～セクハラ相談窓口～ 
・本橋養護教諭、吉野教頭 
  電話（学校）  ４６－１１９０ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生委員会活動お疲れ様でした‼ 
３年間同じ委員会で活動をした生徒もいれば、いろいろな委員会で活動した生徒もいると思

います。特にこの１年間は、さまざまな行事でリーダーシップを発揮し、１・２年生のお手本と
なって活躍してくれました。この良き伝統を１・２年生が引き継いでくれることと思います。 

 

 

評議委員長として、学年の生活
目標を決めたり、修学旅行の実行
委員長として、修学旅行の計画を
立てるときに、どうしたら、みんな
が安心・安全に過ごせるのかを考
えるのが難しかったです。評議委
員会は、学年においてとても大切
な委員会なので、１・２年生も頑張
ってください。 

評議委員長 

保健体育委員会では、毎日の健
康観察、ハンカチ・歯みがきチェッ
クを行ってきました。大変だった
ことは、毎日欠かさず行ったこと
です。１・２年生も、これから大変
なことがあると思いますが、委員
会活動を頑張ってください。 

保健体育委員長 

学習委員会で大変だったこと
は、定期テストの予想問題と図書
だよりの作成です。でも、みんなで
分担して、協力して取り組みまし
た。１・２年生は、これからの委員
会活動を頑張ってください。 

学習委員長 

今まで私は、給食委員として、配
膳室当番や当番の体調チェックな
どの仕事をしてきました。その中
でも、牛乳が紙パックからビンに
変わったときは、配膳室当番の仕
事も変わり、慣れるまで時間がか
かりました。１・２年生は、仕事を
ていねいに、速くできるように頑
張ってください。 

給食委員長 

主に、あいさつ運動やタスキ・服
装チェックなどをやってきまし
た。その中でも、あいさつ運動に全
員が参加できるようにすることが
大変でした。生活委員は、学校生活
の基本となることをチェックして
います。１・２年生は、こうすれば
もっと良くなると思ったことを積
極的に、委員会で提案し、学校生活
をより良いものにしてください。 

生活委員長 

奉仕委員長として、委員会をま
とめることはできましたが、校内
の落ち葉掃きや校舎のワックス掛
けの手順を覚えることが大変でし
た。１・２年生は、これからいろい
ろと大変になると思いますが、よ
り良い学校となるように頑張って
ください。 

奉仕委員長 


